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Cours No. 01 

Les adjectifs qualificatifs 

 

Les adjectifs qualificatifs servent à décrire ou à caractériser un nom. Ils peuvent exprimer 

différentes qualités comme la couleur, la taille, la forme, ou encore l'âge, etc. 

 

 1. L'accord de l'adjectif 

L'adjectif doit s'accorder en genre (masculin ou féminin) et en nombre (singulier ou pluriel) 

avec le nom qu'il qualifie. Par exemple : 

 

- Un livre intéressant (masculin singulier) 

- Une idée intéressante (féminin singulier) 

- Des livres intéressants (masculin pluriel) 

- Des idées intéressantes (féminin pluriel) 

 

 2. Les adjectifs de couleur 

Les adjectifs de couleur suivent la règle générale d'accord, mais certains restent invariables, 

comme ceux dérivés d'un nom (ex. : orange, marron). 

 

- Une robe bleue (féminin singulier) 

- Des robes bleues (féminin pluriel) 

- Un pantalon gris (masculin singulier) 

- Des pantalons gris (masculin pluriel) 

 

 3. L'adjectif après le nom 

En français, la plupart des adjectifs se placent après le nom, sauf quelques exceptions. 

 

- Un homme gentil 

- Une femme belle 

 

 4. Les adjectifs de forme, taille et qualité 

Certains adjectifs décrivent la forme, la taille ou la qualité d’un objet ou d’une personne. 

 

- Un petit chien (taille) 

- Une grande maison (taille) 

- Une belle fleur (qualité) 

 

 5. Les adjectifs irréguliers 

Certains adjectifs ont des formes particulières en fonction du genre et du nombre. Par 

exemple : 

 

- Beau (masculin singulier) devient belle (féminin singulier). 

- Vieux (masculin singulier) devient vieille (féminin singulier). 

 

 

 



 

 Exercices 

1. Complétez avec l’adjectif accordé :   

   - Elle porte une robe _______ (beau). 

   - Il a un _______ (grand) appartement. 

    

2. Choisissez la bonne forme de l’adjectif :   

   - Ce sont des fleurs _______ (joli). 

   - Ils ont des enfants _______ (intelligent). 

 


